

人をつなぐ 未来へつなぐ 市川の教育

# 教育いちかわ



教育いちかわ  
6月28日号  
市川市教育委員会

6月1日(木)

## 「第2回市川市若年層研修会2」開催

本研修会は、市内採用2年目教職員を対象としてA、Bグループの2つに分けて行っております。今回はその第2回目としてBグループの教職員を対象に行いました。講師として、教育委員の方々、教育長、教育次長、学校教育部の部長、次長、義務教育課長、保健体育課長、指導課長をお招きしました。昨年度の職務を振り返って感じたことや現在困っていること等を伝え合い、その中から話題を決めて意見交流を進めました。第1回目の受講者同様、2年目教職員の困っていることや悩みの多いことが伝わってきました。また、同期の話を他人ごとではなく真剣に聞き合う姿から、真摯に職務に向き合っている様子が感じられました。

講師の先生方からは、「健康と笑顔が大事であること」「多様性を大事にし、視野を広くして受け止めること」「選択肢の幅を増やし、個に応じた対応をすること」「自分だけではなく共有することで『目』を増やすこと」「みんなで風通しの良い環境を作ること」「失敗と成功をくり返して引き出しを増やし、成長できること」「ねらいを明確にして展開、発問を考えること」等たくさんの貴重なお話をいただきました。

研修生の方々のこれからの活躍を期待します。【教育センター】

